



Bonjour à toutes et tous,

En ce début d'année, nous souhaitons nous adresser à vous avec une conviction forte : dans un environnement complexe, le collectif demeure une ressource **humaine, professionnelle et politique** essentielle.

Face aux incertitudes institutionnelles, aux contraintes économiques, à la complexité croissante des normes, à la pénurie de professionnelles, à l'épuisement des équipes comme des parents, à un taux de natalité en baisse ... Nous faisons ensemble, depuis plus de 40 ans, le choix de ne pas céder au pessimisme, de continuer pas à pas à agir pour ce qui nous rassemble : **la petite enfance et la parentalité**.

L'année 2025 a été marquée, pour notre réseau, par des avancées collectives notables : la validation du projet politique 2025-2030 (en cours de finalisation), les premières crèches avec le nouveau "Label Parental Acepp", la parution du tome 2 "Aller-Vers et faire avec les parents", la création de nouvelles crèches, l'émergence d'une fédération en outre-mer... Ces évolutions témoignent de la force de notre mobilisation collective.

En 2026, nous continuons de relever de nouveaux défis :

- Faire vivre la qualité d'accueil avec, par et pour les enfants, les parents et les professionnelles (à travers entre autres le référentiel qualité et l'évaluation du projet d'établissement),
- Accompagner les équipes dans la mise en place des référentiels,
- Jouer un rôle sur le nouveau diplôme d'Intervenant Educatif Petite Enfance (niveau IV),
- Participer à la campagne municipale : " *Osons la petite enfance, investissons l'Associatif*" et à la mise en oeuvre du service public de la petite enfance (SPPE),
- Incrire dans la continuité la mission des RPE,
- Poursuivre l'aventure des fabuleux voyages de l'Acepp chaque mois de juin,

Pour l'ACEPP, l'accueil du jeune enfant est avant tout une aventure collective, structurante pour le développement des enfants, pour les parents et pour les professionnelles.

**Nous poursuivrons le projet politique 2025-2030 de l'Acepp : renforcer le réseau, l'éducatif et la communication. Votre adhésion plus qu'un simple acte administratif, est un choix de solidarité et de confiance dans notre capacité collective à construire un avenir pour tous.**

**Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous à l'Assemblée Générale de l'Acepp nationale qui se tiendra le 30 mai 2026 à Paris, sans oublier l'importance de votre participation à l'Assemblée Générale de votre fédération.**

Au nom des membres du Conseil d'Administration et de l'équipe, nous vous remercions chaleureusement pour votre engagement et votre fidélité.  
Parentalement votre,

Pour le Conseil d'administration,  
la présidence  
Isabelle Rodriguez - Yohan Vergne

RODRIGUEZ Isabelle

